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ABSTRACT 

 

 

Nama   : Junaidi 

Program Studi  : Perbankan Syariah 

Judul Skripsi   : Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Aksesibilitas UMKM 

               Terhadap Pembiayaan Di Bank Syariah (Studi Pada: Kampung 

Lembur Sawah Mulyaharja) 

 

Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) memiliki peran yang sangat 

strategis dalam mengembangkan daerah, serta dapat mendukung industri besar 

dan menjadi salah satu pendorong kemajuan suatu negara. Akan tetapi dalam 

operasionalnya UMKM memiliki banyak hambatan, salah satunya adalah modal 

dari bank syariah yang berbentuk pembiayaan. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi aksesibilitas UMKM terhadap 

pembiayaan di bank syariah. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

metode kuantitatif dengan bantuan software olah data SPSS For Windows Versi 

23. Populasi dalam penelitian ini adalah UMKM Kampung Lembur Sawah 

Mulyaharja yang berjumlah 86 UMKM dengan jumlah sampel sebanyak 86 

UMKM. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor informasi, jaminan dan 

lokasi berpengaruh secara signifikan serta positif baik simultan dan parsial 

terhadap aksesibilitas UMKM pada bank syariah. Faktor yang paling dominan 

mempengaruhi aksesibilitas UMKM terhadap pembiayaan bank syariah adalah 

faktor informasi. Adapun informasi yang dibutuhkan bagi UMKM dalam 

mengakses pembiayaan di bank syariah yaitu informasi terkait prosedur, syarat 

pembiayaan, kemudahan sistem, profit sharing, dan pelayanan pengambilan 

pembiayaan pada bank syariah yang bersangkutan. 
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ABSTRACT 

Name   : Junaidi  

Study Program : Islamic Banking  

Thesis Title  : Factors Affecting the Accessibility of MSMEs to Financing in 

               Islamic Banks (Study At: Kampung Overtime Sawah 

               Mulyaharja)  

Micro, Small and Medium Enterprises (MSMEs) have a very strategic role in 

developing the region , and can support large industries and become one of the 

drivers of a country's progress. However, in its operations, MSMEs have many 

obstacles, one of which is capital from Islamic banks in the form of financing. 

This study aims to determine the factors that affect the accessibility of SMEs to 

financing in Islamic banks. The method used in this study is a quantitative method 

with the help of SPSS For Windows Version  23 data processing software. The 

population in this study is the MSMEs of Kampung Lembur Sawah Mulyaharja, 

totaling 86 SMEs with a total sample of 86 SMEs. The results showed that the 

information, guarantee and location factors had a significant and positive effect 

both simultaneously and partially on the accessibility of MSMEs in Islamic banks. 

The most dominant factor influencing the accessibility of MSMEs to Islamic bank 

financing is the information factor. The information needed for MSMEs in 

accessing financing at Islamic banks is information related to procedures, 

financing requirements, system convenience, profit sharing, and financing 

retrieval services at the concerned Islamic bank.  
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 الخلاصة

 : الجنيدي              الكاتب

 : المصرفية الإسلامية      برنامج الدراسة

: العوامل المؤثرة على إمكانية وصول  للشركات الصغيرة والمتوسطة على التمويل من      عنوان الرسالة
 البنوك الإسلامية )دراسة في: كامبونج لامبور ساواه مولياىرجا(

 

وسطة لها دور مهم جدًا في تطوير المنطقة ، و تدعم الصناعات الكبيرة وتصبح إحدى الشركات الصغيرة والمت
محركات تقدم البلد. ومع ذلك ، تواجو الشركات الصغيرة والمتوسطة في عملياتها كثيراً من العقبات ، منها 

وامل المؤثرة على رأس المال المخاطر من البنوك الإسلامية في شكل تمويل. تهدف ىذه الدراسة إلى تحديد الع
إمكانية وصول  للشركات الصغيرة والمتوسطة على التمويل من البنوك الإسلامية. المنهج المستخدم في ىذه 

 ثلاثة وعشرونكمية بمساعدة برنامج معالجة البيانات إس بي إس إس لويندوز الإصدار  الدراسة ىو منهج
كامبونج لامبور ساواه مولياىرجا، يبلغ عددىا إلى   . سكان ىذه الدراسة ىي الشركات الصغيرة والمتوسطة في

. تظهر النتيجة أن المعلومات والضمان والمواقع لها تأثير معنوي وإيجابي على  ٦٨مع عينة إجمالية من   ٦٨
حد سواء إما متزامناً أوجزئياً على إمكانية وصول للشركات الصغيرة والمتوسطة على التمويل من البنوك 

امل الغالب على إمكانية وصول ىي المعلومات. المعلومات المطلوبة للشركات والصغيرة الإسلامية. الع
والمتوسطة كي تصل إلى التمويل من البنوك الإسلامية ىي المعلومات المتعلقة بالإجراءات ومتطلبات التمويل 

 وسهولة النظام ومشاركة الأرباح وخدمات استرداد التمويل من جهة البنوك الإسلامية.

 

 الكلمات الرئيسية: إمكانية وصول ، الشركات الصغيرة والمتوسطة ، التمويل الإسلامي

 


